

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Henri PERREYVE

Tout travail est un sacrifice

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1905, tome 7, p. 326

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Tout travail est un sacrifice

Le sacrifice, voilà le dernier mot de toute action féconde en ce monde. Savoir s'immoler, savoir se perdre, savoir aller du côté de la mort en acceptant la fatigue et l'épuisement que causent les ouvrages difficiles, en surmontant l'horreur que les sens fatigués ont pour le travail en se conduisant soi-même à l'ouvrage comme on ramène au feu une troupe affaiblie et dispersée par une longue lutte.

Nous sommes tous des serviteurs inutiles ; mais nous servons un maître souverainement économe et qui ne laisse rien perdre, pas plus une goutte de nos sueurs qu'une goutte de ses rosées.

Abbé Perreye